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Advocacia negra 
entrega carta de 
intenções a Poli

Cerca de 150 advogados 
estiveram em café da manhã 
ontem com o advogado Paulo 
Maurício Siqueira, o Poli, pré-
candidato à Presidência da OAB-
DF. O objetivo do evento, na casa 
do conselheiro federal José 
Dutra, foi reunir jovens 
advogados, conselheiros e presidentes de comissões para discutir o que tem sido feito nos últimos 
anos para garantir maior representatividade dos negros na Ordem e, principalmente, apresentar 
as demandas do grupo e as possibilidades de ações concretas para a próxima gestão. Durante o 
evento foi apresentada uma “Carta de intenções da Advocacia Negra”. Eles querem abrir espaço 
para que todos possam contribuir de forma mais efetiva dentro e fora da OAB. O pré-candidato à 
próxima eleição da OAB-DF recebeu a carta, reafirmou o compromisso de promover a igualdade 
racial e se emocionou. “E eu estou emocionado porque estou me lembrando de quando a gente 
começou, em 2015, a se preocupar em formar uma chapa que tivesse essa representatividade. 
Tem muito para fazer ainda, muito. Mas essa manhã mostra que a gente estava certo lá atrás. Que 
a gente precisava mudar a Ordem que, de fato, era fechada, tinha cara e cor”.
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Começa disputa pelo comando 
do MPDFT no biênio 2024-2026

Não só os advogados estão em campanha para escolha de seus 
líderes. Nesta semana, começa o processo de eleição da lista tríplice do 
Ministério Público do Distrito Federal e Territórios (MPDFT) para o 
cargo de procurador-geral de Justiça. O atual chefe da instituição, 
Georges Seigneur, vai concorrer à recondução, com boas chances de 
figurar entre os três mais votados. Mas surge uma novidade no pleito: 
o promotor de Justiça Antônio Suxberger tem sido incentivado pelos 
colegas a participar da disputa. Querido na classe e com um excelente 
currículo, Suxberger participou da administração do MPDFT como 
assessor cível e de controle de constitucionalidade dos então 
procuradores-gerais de Justiça José Eduardo Sabo Paes e Rogério 
Schietti, hoje ministro do STJ, respectivamente. Nas gestões de Eunice 
Carvalhido, ele foi assessor cível, de controle de constitucionalidade, 
criminal e de recursos constitucionais. Também atuou na assessoria 
de Leonardo Bessa. Suxberger fez a graduação e o mestrado na UnB — 
sob a orientação da subprocuradora-geral da República Ela Wiecko, 
hoje aposentada — e doutorado na Universidade Pablo de Olavide em 
Sevilha, Espanha. Além disso, cursou pós-doutorado na Universidade 
de Coimbra, com foco em democracia e direitos humanos. Suxberger 
é promotor desde 2003, tendo ingressado no MPDFT como primeiro 
colocado no concurso. Entre outras atividades, atuou como perito em 
duas oportunidades, indicado pelo Estado brasileiro, em casos da 
Corte Interamericana de Direitos Humanos, sobre letalidade policial e 
desaparecimento forçado de pessoas. 

Juristas se reúnem na Câmara 
Legislativa para homenagem 
ao Dia do Advogado e a 
Juliano Costa Couto

A Câmara Legislativa foi palco, na noite 
de sexta-feira, de sessão solene em 
homenagem ao Dia do Advogado. 
Organizado pelo deputado distrital Pastor 
Daniel de Castro (PP), o evento celebrou a 
importância da advocacia e contou com a 
presença de juristas e autoridades. A 
homenagem póstuma a Juliano Costa 
Couto, reconhecido por sua liderança na 
OAB/DF, foi um dos momentos mais 
emocionantes. A ocasião teve como 
destaque a entrega do título de Cidadão 
Honorário de Brasília, post morten, 
celebrando seu legado e contribuição ao 
Direito no Distrito Federal.

Em nome do pai

O advogado Gustavo Costa Couto, filho 
do Juliano Costa Couto, emocionou os 
presentes ao receber o título em nome de 
seu pai. Com a voz embargada, destacou 
a marca deixada por ele na vida daqueles 
que o conheceram. “Meu pai era um 
exemplo de dedicação e amor pelo 
direito. Esta homenagem não apenas 
honra sua memória, mas também 
perpetua os valores que ele sempre 
defendeu”, declarou Gustavo que herdou 
o escritório do pai. Ele também ressaltou 
a preocupação de Juliano com o bem-
estar da família e o carinho que ele tinha 
por lecionar e formar novos profissionais, 
lembrando que quem teve o privilégio de 
ser seu aluno foi, de fato, afortunado.

Amigos ressaltam liderança

Entre os participantes estava o 
criminalista Cléber Lopes que prestou 
uma homenagem a Juliano, citando o 
amigo como um advogado inesquecível. 
Cléber destacou sua habilidade em 
administrar adversidades e a sua 
dedicação à família, características que o 
tornaram referência. Além de seu tributo 
pessoal, Cléber reforçou a relevância do 
papel do profissional do direito como 
agente de transformação. “A grandeza do 
advogado não está no tamanho da causa, 
mas na sua capacidade de interferir, 
transformar e mudar vidas e destinos,” 
disse o pré-candidato à Presidência da 
OAB-DF. A ex-presidente da OAB/DF 
Estefânia Viveiros destacou a importância 
de Juliano como um amigo e parceiro de 
muitas lutas, ressaltando o papel 
fundamental da OAB e dos juristas na 
manutenção da justiça. “A bandeira da 
Ordem é a bandeira de todos os 
advogados. Ao homenagear Juliano Costa 
Couto, homenageamos todos nós”, 
afirmou Estefânia. O presidente da OAB-
DF, Délio Lins e Silva Jr., também 
participou da cerimônia.

SÓ PAPOS

“O 
fato de autoridades 

estarem defendendo a atuação 
do ministro Alexandre de Moraes 

nesse escândalo denunciado por Glenn 
Greenwald e pela Folha não vai convencer 
as pessoas, não vai transformar a mentira 
em verdade nem o errado em certo, só vai 

descredibilizar as instituições”

Deputada federal Bia Kicis 
(PL-DF) 

“Confesso 
que desde a noite até 

aqui não consegui encontrar em 
que capítulo, dispositivo ou preceito 

isso viola qualquer tipo de determinação 
da nossa ordem jurídica”

Ministro Flávio Dino, do Supremo 
Tribunal Federal (STF) sobre as reportagens 

da Folha de S. Paulo envolvendo 
o ministro Alexandre 

de Moraes

MANDOU BEM 

MANDOU MAL

ENQUANTO ISSO...

NA SALA DE JUSTIÇA

Silvio Santos foi o 
maior comunicador da 
televisão brasileira. Com 
carisma e personalidade, 
criou uma marca. Os programas 
do apresentador, como Em nome 
do amor, Show do Milhão, Porta 
da Esperança, Show de Calouros 
e Qual é a música, ficarão para a 
história. Uma geração inteira passou 
tardes de domingo em frente à 
TV assistindo a Silvio Santos.

O presidente da 
Câmara dos Deputados, 
Arthur Lira (PP-AL), deu 
início à tramitação de duas Propostas 
de Emenda à Constituição que 
limitam poderes de ministros do 
Supremo Tribunal Federal (STF) como 
retaliação pela decisão unânime dos 
ministros de suspender emendas 
parlamentares impositivas até que 
haja mais transparência na liberação 
dos recursos do Orçamento.

A nova administração do Superior Tribunal de Justiça 
(STJ) toma posse nesta quinta-feira. Sai a ministra Maria 
Thereza de Assis Moura e assume como novo presidente 

o ministro Herman Benjamin. Como vice-presidente 
entra Luis Felipe Salomão no lugar de Og Fernandes.
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Calendário

A campanha 
eleitoral começa em 
27 de agosto, com 
duração de quatro 
semanas, a ser 
concluída em 23 de 
setembro. O debate 
entre os candidatos 
deve ocorrer em 19 de 
setembro. A eleição 
da lista tríplice 
ocorrerá em 24 de 
setembro. Em 
seguida, o resultado 
da vontade da classe 
é encaminhado ao 
presidente Lula para 
nomeação. Nesta 
semana, quando será 
aberto o prazo para 
candidaturas, outros 
nomes devem surgir.

Prestação de Contas

O deputado distrital Eduardo Pedrosa (União) 
reuniu mais de 600 pessoas na noite da última 
sexta-feira, em Planaltina, para apresentar um 
balanço de seu mandato e das ações realizadas 
na região norte do Distrito Federal. “As pessoas 
estão acostumadas a ver políticos apenas a cada 
quatro anos, mas eu estou empenhado em 
mudar essa percepção. Temos conseguido 
diversas melhorias para a região, como a 
pavimentação de várias quadras no Itapoã, a 
construção de paradas de ônibus em Planaltina 
e a revitalização do Terminal Rodoviário de 
Sobradinho”, destacou o parlamentar.

Dois terços dos processos 
com crianças  como 
vítimas são de violência 
doméstica no DF

A violência doméstica e familiar 
contra a criança e o adolescente 
representa quase dois terços dos casos 
em tramitação em que os menores 
figuram como vítimas no Tribunal de 
Justiça do Distrito Federal e dos 
Territórios (TJDFT). A estatística foi 
apresentada pelo presidente do 
tribunal, Waldir Leôncio Júnior, na 
inauguração, na última sexta-feira, da 
Vara de Violência Doméstica e Familiar 
contra a Criança e o Adolescente. Waldir 
Leôncio afirmou que os números 
levantados pelo Núcleo de Estatísticas 
do TJDFT demonstram a importância 
da criação da vara especializada, “com 
vistas ao fortalecimento da proteção às 
crianças e adolescentes na sociedade 
atual, vítimas de quem tem o dever legal 
de protegê-los, especificamente: a mãe, 
o pai, os irmãos, parentes, padrastos e 
madrastas”. A Vara vai focar processos 
relacionados às leis Maria da Penha e 
Henry Borel.

Justiça e paz

Responsável pela proposta de 
criação da vara, o corregedor da 
Justiça do DF, desembargador Mário-
Zam Belmiro Rosa, disse que a medida 
era urgente. “Com isso, pode-se 
vislumbrar um atendimento mais 
específico, no sentido de trazer justiça 
e estimular que as crianças e os 
adolescentes vítimas de violência 
doméstica e familiar possam retomar 
suas vidas, com garantia significativa 
de seus direitos, para que participem 
plenamente da vida em sociedade, 
com dignidade e segurança”, afirmou. 
E acrescentou em seu discurso: 
“Semelhantemente ao que disse o 
grande pacifista Martin Luther King 
em discurso há mais de 60 anos, eu 
também tenho um sonho. Como ele, 
podemos nos recusar a acreditar que 
‘o banco da Justiça abriu falência’. 
Com a inauguração desta Vara, 
almejamos, em nosso Distrito Federal, 
‘uma linda sinfonia de fraternidade’ 
em nossas famílias jurisdicionadas”.

Desconto no 
limite de 35%

O juiz Fernando Gabriele 
Bernardes, da 9ª Vara do 
Trabalho do DF, concedeu tutela 
antecipada para determinar ao 
BRB que limite em 35% dos 
salários os descontos na folha 
de funcionários que tomaram 
empréstimos consignados. 
A decisão foi tomada em 
ação protocolada pelo 
Sindicato dos Empregados 
em Estabelecimentos 
Bancários de Brasília. 


